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ATA Nº 018/2016 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de 2016, às 19 horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 

dos Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 

como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 

Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 

Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão 

anterior. Concluída a leitura, a mesma foi colocada para 

apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. O 

Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura do 

expediente. Expediente do Executivo: Ofício nº 174/16 

encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.569/16, 

1.570/16, 1.571/16, 1.572/16 e 1.573/16. Ofício nº 175/16 

encaminhando cópia do Termo de Cooperação nº 001/16, 

celebrado com a Associação Mantenedora Corpo de Bombeiros da 

Região Alta do Vale do Rio Taquari, AMBRAVAT, no dia 15 de junho 

de 2016. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE 

EXTERNO: Ofício nº D0748 – GIGOVCX, da Caixa Econômica Federal 

de Caxias do Sul, informando a liberação de recursos no valor de R$ 

292.500,00, para aquisição de equipamento para manutenção e 

recuperação de estradas vicinais. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 

Devidamente inscrito o Vereador Cristian André Prade se manifestou 

sobre a sua ida a Porto Alegre no dia 20 de julho, quando visitou o 

Gabinete do Deputado Estadual Álvaro Boéssio, onde pediu apoio 

para a solução dos problemas relacionados a dragagem do Rio 

Taquari. Pediu aos Vereadores para que fosse criada uma Sub-

Comissão, a fim de tratar a questão, juntamente com o Governador 
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do Estado e o Poder Legislativo Municipal. O Vereador Henrique 

Pivatto se manifestou, dizendo que estaria prestando uma 

homenagem aos colonos e motoristas, pela passagem do seu dia, 

duas classes que, juntas, trazem o progresso e o crescimento do 

nosso Município, do Vale do Taquari e do Estado. Afirmou que as 

duas classes de trabalhadores passam por várias dificuldades, no 

exercício da profissão, mas que, unidas, conseguem chegar ao seu 

objetivo. Aproveitou a oportunidade para convidar a todos, a fim 

de participar da 34ª Festa do Colono e do Motorista, no dia 31 de 

julho, com início às 9 horas, na Comunidade Católica da Linha 

Marechal Floriano Alta, partindo do Posto Volken, com procissão dos 

motoristas. Registrou, por fim, que a Comunidade, desde já, 

agradece a participação de todos. Por último, o Presidente, em 

nome do Legislativo Municipal, parabenizou o colono e o motorista, 

pela passagem do seu dia. Agradeceu a presença de todos, 

convidando a comunidade em geral, para participar da próxima 

Sessão, dia 01 de agosto de 2016, no mesmo horário. Nada mais 

havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a 

Sessão. Sala das Sessões, 25 de julho de 2016.  

   

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   

              Presidente   Secretário 

         


